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A bovinicultura de produção de carne na Região continua sem uma poJitica

estratégica de apoio ao seu de~envolvimento.

A política do Governo Regional baseia-se. exclusivamente. na construção

de matadouros e salas de desmancha e. quando muito, existem eventuais

medidas de reacção a conjunturas negativas, que esgotam a sua acção no

curto prazo traduzindo-se numa política muito incompleta.

A gravidade da ausência de uma política de acompanhamentO e

desenvolvimento sustentável para a boviniculmra da carne assume

contornos preocupantes atendendo ao facto dos Açores ainda serem urna

Região. predominantemente, de venda de bovinos vivus. Uma situação

característica dos países ou RegiGesmuito pubres.

Para mais, a produção de carne de bovino qualificada "Carne dos Açores -
IGP" COlneçaa dar os primeiros passos para se instalar como fileira.

Em todo este sentido, deve surgir uma política de participação e

acompanhamento nas áreas da fonnação, infonnação e investigação sobre

uma leque de componentes que vão desde o melhoramento de pastagens até

ao aperfeiçoamento das técnicas de marketing, de modo a permitir um

constante desenvolvimento deste subsector.
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o Governo Regional desde 2004 tem vindo a receber com agrado a ideia

dos Produtores de carne de bovino, para a criação de um estrutura que

reunisse os centros vocacionados para o conhecimento e a investigação

cientifica, os Produtores e a própria tutela, tendo, inclusive, sido atribuído a

designação de Centro Tecnológico da Carne.

Todavia, passados três anos nada existe para o subsector da.carne (Centro

Tecno16gico da Carne) nem para o subsector do leite (Centro do Leite e

Lacticínios), apesar destas estmmras terem sido consideradas uma

priuridade Guvernamental piU"aa agro-pecuária neste Arquipélago.

Aliás, foi hà prccisa.mcntc UIUano que o PSD questionou o Ouvc:rnu

Rcgiona.l sobre a existência do Centro de Leite e Lacticínios, tendo o

Governo rcafinnando a prioridade desta estrutura. Volvido um ano nada
Ocorreu.

Efectivamente mais uma vez se constata que os discursos do Governo não

coincidem com a prática e, mais uma vez, se desconhece o significado de

"prioridade" para o Governo Regional.
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Assim. ao abrigo das disposições regimentais aplicáveis, os Deputados

subscritores solicitam os seguintes esclarecimentos:

-- Mantém o Governo Regional a intenção de impulsionar a existência de

uma estrutura para o subsector da carne de bovino que potencie a

investigação, o conhecimento e a infonnação sobre este ramo da

Agricultura? Se sim para quando.

-- Para quando a instali:uiãu du Ceutro do Leite e Lacticínios?

Angra do Heroísmo, 25 de Julho de 2007

Os Deputados Regionais
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Ant6nloVentura

Clélio Meneses

+~
Jaime Jorge
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